

## UNIVERSIDAD DEL SURESTE.

## SEMESTRE CURSANTE: 6TO SEMESTRE UNIDAD 2

MATERIA: PEDIATRIA.

TEMA DEL TRABAJO: EVALUACIÓN DEL PX PEDIATRICO.

> NOMBRE DEL DOCENTE: DR. SAUL PERAZA MARIN

NOMBRE DE LA ALUMNA: JALIXA RUIZ DE LA CRUZ. La evaluación es un enfoque sistemático de abordaje que se compone de cinco apartados. En esta evaluación se toca al paciente y se recurre a los procedimientos instrumentales auxiliares como; oximetría de pulso, auscultación y medición de la presión arterial.

Los recién nacidos se someten a las pruebas de cribado neonatal poco después de nacer. Luego los niños se van sometiendo a distintas pruebas de cribado en las revisiones ordinarias, cuando se ponen enfermos y también en la escuela.

A medida que los niños van creciendo y cambiando, hay muchas cosas que se deben tener en cuenta. Por eso, los profesionales de la salud hacen varias pruebas de cribado en distintos momentos de la vida de un niño. Las pueden hacer de diferentes maneras. Durante una exploración física, los profesionales de la salud pueden revisar los siguientes aspectos:

- 1. el crecimiento
- 2. el desarrollo
- 3. la vista
- 4. el oído
- 5. la tensión arterial
- 6. la salud dental
- 7. la columna vertebral

A partir de un análisis de sangre o de otro tipo de prueba, pueden hacer cribados sobre:

- 1. la intoxicación por plomo
- 2. la anemia
- 3. el colesterol alto
- 4. las enfermedades de transmisión sexual (ETS)

Haciendo preguntas o pidiendo al paciente o a sus padres rellene cuestionarios, los profesionales de la salud pueden hacer cribados sobre:

- 1. la tuberculosis
- 2. la depresión, tanto en los niños como en las madres
- 3. el consumo de alcohol, drogas, tabaco y nicotina
- 4. el acceso a alimentos saludables, el transporte y tener una residencia segura
- 5. la violencia en casa

Los profesionales de la salud también hacen obtienen información para saber si las familias pueden adquirir suficiente cantidad de alimentos saludables, se sienten seguras en sus casas y pueden acceder a las visitas médicas sin problemas. En caso necesario, pueden orientar a la familia para que reciba apoyo y ayuda de la comunidad.

¿Cuándo se obtienen los resultados de las pruebas de cribado? Los resultados de los cuestionarios se obtienen de inmediato. Los resultados de los análisis de sangre pueden tardar unos pocos días en estar listos. El profesional de la salud que atiende a su hijo les indicará qué esperar.

## ¿Qué significa obtener un resultado positivo?

Cuando una prueba de cribado da un resultado positivo, significa que se puede haber detectado un problema. A veces, una persona puede recibir tratamiento o servicios a partir de la obtención de un resultado positivo en una prueba de cribado. Por ejemplo, unos padres que afirman tener problemas para obtener una cantidad suficiente de alimentos saludables para su hijo pueden ponerse en contacto con el banco de alimentos de inmediato.

Hay otras veces en que es necesario hacer más pruebas de seguimiento para obtener más información. Por ejemplo, si una prueba de cribado sobre el plomo da un resultado alto, el médico mandará pruebas de seguimiento para confirmar este resultado.